

Moin.

Das sind wir... die ehemalige Jugendgruppe des ASBH. Mittlerweile alle jenseits der Jugend 😊

Wir sind inzwischen die Jung-Erwachsenen-Gruppe der ASBH Hamburg. Dieses Jahr waren wir in Duderstadt auf Sommerfreizeit.



Die Gruppe besteht im Kern seit 1993 und fährt seitdem auch jährlich gemeinsam auf 5 Wochenenden und auf eine 2 wöchentliche Sommerfreizeit. Das erklärt auch das Besondere der Gruppe. Eine über viele Jahre gewachsene Gemeinschaft die sich auch im privaten Leben wiederfindet. Viele Betreuer sind auch seit Jahren dabei, die Gruppenleitung seit Gründung der Gruppe.

Dieses Jahr haben wir das Grenzlandmuseum besucht und uns informiert wie die ehemalige DDR ihr Grenze geschützt und Devisen eingenommen hat.

Steffen ließ es sich nicht nehmen, stellvertretend für alle den Gefängnistrakt auszuprobieren.



Wir waren auch in der Barbarossahöhle, einer Tropfsteinhöhle ohne Tropfsteine. Stattdessen hingen Gipsplatten von der Decke. Ganz selten fallen die runter, man musste schon sehr Glück haben, daß man getroffen wurde.



Wieder war es Steffen der zuerst in den Gang wollte, nachdem vorher alles Licht verlöscht wurde.



Okay... bisschen geschummelt. Aber sonst wäre das Foto schwarz.

Zu guter Letzt waren wir im Bärchenpark. Der heißt eigentlich anders, aber wir nennen ihn so. Das war unser dritter Besuch und wir wollen immer wieder hin. Ehemalige Zirkusbären werden ausgewildert und man läuft als Besucher durch einen engen Maschendrahttunnel durch das riesige Freigehege.



Unsere Gruppe freut sich sehr über Unterstützung aller Art, damit wir weiterhin so schöne und vielseitige Unternehmungen starten können

Wir bedanken uns und entsenden Grüße